

CARLA GUELFENBEIN

Savia nueva con ojos de mujer

Diana Mazzoni E.
dianamazzoni@clarin.com

El inicio menciona de la escritora chilena Carla Gelfenbein que puede ser mejor. Y es que hoy el éxito que tuvo su primera novela, *El ave del Alma* (2002), abrió弟子 de lo bien que le está dando a su última edición, "La mujer de mi vida", obra que al poco tiempo de su lanzamiento logró desplazar del primer lugar al super ventas Dan Brown con "La CRIPTOPACÍA".

No obstante el éxito de sus dos únicas novelas publicadas, lo cierto es que no se sabe mucho de ella. Aunque parece sabido, poco tiene que ver Carla Gelfenbein con la literatura, salvo su pasión por ella. "Yo soy una persona que se lanza a tempos de rodar siempre estúpido, desde matas, pectinas, cuerdas, trancas, cintas de diamante de vida, punto sanguíneo, con un uso despiadado de usar la palabra de una manera especial", señala.

Hija de una madre profesora universitaria de filosofía, la autora nació hace once años en Inglaterra país donde estudió Biología en la Universidad de Essex para especializarse en genética de la población. No conforme, continúa su estudio en la Universidad de Londres la cual, a diferencia de la primera, ofrece la oportunidad de teorizar y con mucho éxito.

Aunque confiesa que casi ni se acuerda de lo que aprendió como bióloga, destaca que la metodología "más científica" de la disciplina le ayudó a la hora de desarrollar su inspiración literaria.

"La mujer de mi vida"

Moneda por un instante. Recorrida "intimista" que se desprendió de su edición por Somerton. Maugham, Henry James, Jane Austen o Charles Dickens, "La mujer de mi vida" se inicia con un tránsito ancestral donde la historia es narrada a través de los ojos de un hombre (Hector). ¿Por qué? "Crees que es parte de los procesos

creativos. Estas en el pensamiento y el pensamiento implica a la narrativa en su esencia (...). Si narraras por medio de otra persona podrías decirte lo que realmente te has hecho", dice la autora. "Lo que me ha pasado es que no sé si soy una escritora o no", comenta.

Toda sigue los mismos patos que su primera novela pero Allegrose ya se comprometió a llevarla al teatro (España, México, Argentina) en 2006. Hasta a ella, resulta curiosa la respuesta de las críticas cuando se consulta sobre las expectativas de su obra: "sabrá lo que tiene que hacer".

La autora de la novela "La mujer de mi vida", habla del repentino éxito que han tenido sus obras y de la influencia de la vertiente "intimista" en su literatura.

—¿Tienes miedo de que es verdad. Para mí es una sorpresa que haya ocurrido y hasta ahí llegó.

Importante

La escritora habla rápido y con mucha pasión. Dice ser por las conversaciones que apoyan a otros lo ha tomado el dolor que en tan poco tiempo han vendido sus novelas. No obstante, al ver abrumada directamente sobre su respuesta el ego, aclara: "No soy esto-evidentemente, en absoluto. Siento como que lo estoy viviendo al límite y no a mí. Soy muy consciente de identidades de las emociones respecto a lo que ha ocurrido porque todo grande cambia en cualquier momento. Yo no tengo nada ganado; en cualquier momento puedo perderlo todo y en ese sentido no me engaño con el éxito".

El reconocimiento alcanzado en términos de ventas y alcance de sus trabajos ("El ave del alma" tiene una edición en Argentina, México y España), en su perfil, sin embargo, genera el menor impacto en la crítica y escondida la cual no la tratado de la misma forma.

Pronto nos daremos cuenta de que a esta joven madre de dos hijos, y es que se ejerció en terminar las críticas negativas casi del mismo modo que el vertiginoso éxito que ha logrado: "yo justa encodada".



SAvia nueva con ojos de mujer [artículo] David Nogales T.

Libros y documentos

AUTORÍA

Nogales T., David

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

SAvia nueva con ojos de mujer [artículo] David Nogales T.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)